
 
Ｈ３１．２．８（金）発行 

いわき市立好間中学校２学年 

Ｎｏ．３７ 

新人駅伝大会に参加して 
２月２日（土）に「２１世紀の森」で市中学校新人駅伝競走大会が行われました。 

強風が吹き、気温も低かったため、競技には厳しい状況でしたが、男子６名、女子５名のそれぞれ

のチームでたすきをつなぎ、男子１３．８ｋｍ、女子１１．５ｋｍを完走することができました。  

１区１組 柴田咲良くん  僕は１区を走りました。１区は同時スタートなので、どれだけ早くた

すきを上位でつなぐことができるか心配でした。しかし、１３番目にたすきをつなぐことができ、

自己ベストも更新できたので、うれしかったです。 

２区２組 渡部公一くん  今回駅伝大会に参加して、みんなをまとめる大変さを知ることができ

ました。他の行事などにも生かしていきたいです。 

４区３組 野澤 魁くん  初めての駅伝大会だったけど、自己ベストを更新できてよかったで

す。駅伝大会で走ったことを、これからの生活に生かしていきたいです。 

５区３組 白土滉稀くん  初めて大会に出場して、とても貴重な体験ができてよかったです。駅

伝で鍛えた体力で、部活も頑張りたいです。 

６区２組 坂爪 晴くん  駅伝大会に参加して、僕は貴重な体験ができたと思います。この体験

を他のスポーツに生かしていきたいです。 

１区 ２組遠藤那夏さん  今回、駅伝大会に参加して、練習から大会当日まで、タイムが３０秒

以上縮められたので良かったです。初めての駅伝でしたが、とても良い経験になりました。 

３区 ３組鈴木薫奈さん  私達、駅伝部は、冬休みに入ってから練習を始めて、大会当日まで頑

張ってきました。私は３区として選手に選ばれ出場しました。しかし、自分の思っていた走りが

できず悔いが残る結果となってしまったので、この悔しさを忘れず、これからの練習に励んでい

きたいです。 

４区 ２組山川美月さん  日ごろの練習の成果がでたと思います。個人的にもチームとしても、

ベストは出ませんでしたが、『駅伝』を精一杯楽しみ、全力でできました。来年が楽しみです。 

 

修学旅行の集金について 

 ４月２３日(火)～２５日(木)に実施される修学旅行の費用ですが、３月１日(金)～１５日(金)に集

金したいと思います。コンビニエンスストアで振り込み可能な振込票での支払いになりますので、ご

連絡いたします。費用は 57000 円位になります。ご準備よろしくお願いいたします。詳しくは保護者

説明会にてお知らせいたします。 

 

＜来週の予定> 
 

11 月 

建国記念の日 

ま☆ナビ（英８） 

 

14 木 

普通授業 

ま☆ナビ（国９） 

     １６：００下校予定 

12 火 

普通授業  

ま☆ナビ（理８） 

１６：００下校予定 

15 金 

普通授業 

ま☆ナビ（数９） 

 １５：００下校予定 

13 水 

短縮授業  

生徒会役員選挙（６校時） 

ま☆ナビ（社８）         

１５：３０下校予定 

16 土 

学年末テストが間近です。計画的に

勉強を進めていきましょう。 

ま☆ナビ（英９・理９） 

  


